



Trois défaites et des regrets pour les clubs aubois



Le sans-faute de Laurent Moser n'a pas suffi face au leader.

Moussey - Haguenau Wissembourg 6-8

Laurent Moser (3v + 1 double),
Vincent Thiey (1v + 1 double),
Nicolas Degois (1v)

Même si le leader de la poule 2, Haguenau, se présentait à la salle Laurent sans deux de ses meilleurs joueurs, cela n'aurait rien enlevé à l'exploit des Mousséens, s'ils avaient arraché le match nul, voire la victoire, ce qu'ils étaient en droit d'espérer, après avoir tenu la dragée haute aux Alsaciens (6-6 avant les deux derniers simples). "C'est frustrant, raconte Eric Esteves, le capitaine. Je prends 3-0 sur mon dernier match, mais bon, on n'est pas loin, on a montré de

la solidarité et notre coup de poker en inversant les doubles habituels, aurait pu être gagnant."

Romilly - Illzach 6-8

Lucas Prost (2v), Matthieu Girard (2v), Anthony Delhaye (1v), Damien Logeart (1v)

À Romilly, le partage des points a longtemps été espéré (5-5). Mais Matthieu Girard et ses coéquipiers, s'ils se sont bien battus, n'ont pas su être décisifs en perdant six matches à la "belle". Il y a forcément beaucoup de regrets.

Sarrebourg - TOS Noës 8-3

Christophe Do (1v), Jérôme

Leprovoist (1v, 1 double), Auguste Roblet (1 double)

Deux contre performances de Christophe Do (à +1800 pts) ont coûté cher au TOS/Noës face à Sarrebourg.

"La marche était trop haute, regrette le capitaine, avec un seul match perdu à la belle.

On n'a pas réussi à capitaliser après notre belle victoire à domicile face à Strasbourg.

Il nous faudra encore une victoire pour le maintien."

Pascal Mouzon